



令和6年11月発行

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになってきました。子どもたちは、寒さを吹き飛ばすかのように元気いっぱいに過ごしています。寒暖差に注意しながら、子どもたちが健やかに過ごせるよう体調管理に気を付けながら、季節の遊びを楽しみたいと楽しんでいきたいと思ひます。



### ～～10月のもも組の様子～～

天気のいい日には戸外へ出て身体を動かして遊ぶことを楽しみました。テラスでは、鉄棒や滑り台、かけっこなど自分の好きな遊びを見つけてお友だちと楽しんでおられる姿が見られました。「かーわって」と言って順番に遊具で遊ぶ姿も見られるようになり、成長を感じています。

お部屋では、おままごとやお人形遊びの中でお友だちとやり取りを楽しんだり、ブロックや積み木、紐とおし等手指を使って遊んだりしているもも組さん。おままごとでは、お皿にご飯を盛り付けると「どうぞ」とスプーンにのせてお人形に食べさせたり、お友だちにふるまったりして楽しんでおられますよ。ブロック遊びでは、自分の身長よりも高く積み上げてみたり、タイヤを付けてオリジナルの車を作りお友だちと見せ合いっこしたりと楽しむ姿も見られます。また、手先が器用になりお絵描きやシール貼り、製作遊びも上手になりました。

9月30日にはミニ運動会がありました。遊戯室で『どうぶつでんしゃがやってきた』を音楽に合わせて踊ったり、障害物かけっこをしたりして楽しみました。「よーいどん」の合図で走り出すもも組さん。お父さんお母さんと一緒に走り嬉しそうに笑顔を見せてくれる場面も多く、楽しい雰囲気の中ミニ運動会をすることが出来ました。



### ～今月の保育のわらい～

- ・ 戸外あそびや散歩を通して秋の自然に触れ、保育者や友だちと一緒に遊ぶ。
- ・ 気温に合わせて衣類を調整してもらい、心地よく過ごす。

### 【お知らせとお願い】

☆今月のお弁当の日は 2日(土) と 18日(月) です。

※危険に繋がりますので、ピックや爪楊枝などの使用はお控えください。

※誤飲防止のため、ミニトマトや巨峰などは切って入れてください。

☆戸外遊びを行うことが多いですので、靴を履いての登園をよろしくお願ひします。

※行方不明になり、他の方が間違えて履いて帰られることがよくあります。

靴にははっきりと記名しておいて頂きますようお願ひします。